



Pièces 4 Pièces

Superficie 81 m²

Référence A311-1158

Prix 725 000 €

Port-Grimaud Appartement à vendre (83310)

MAISONS & APPARTEMENTS

Spacieux appartement 4 pièces de 81m² environ, située au 2éme étage et dernier étage d'un immeuble au cœur de Port Grimaud 1. Cet appartement se compose d'une entrée, spacieux séjour avec balcon, cuisine ouverte, une chambre avec mezzanine et douche, une seconde chambre avec mezzanine, une troisième chambre, une salle de douches avec wc, un wc indépendant et une buanderie avec mezzanine. Vue sur les canaux de Port Grimaud - Orientation Nord. Droit d'usage d'un amarrage de 7m de long x 3m de large. Un emplacement de parking non numéroté dans la zone affecté à aux résidents de Port ...

Large 4-room apartment of approximately 81sqm, located on the 2nd floor and top of a building at the heart of Port Grimaud 1. This apartment consists of: an entry, spacious living room with balcony, an open kitchen, a bedroom with mezzanine and own shower, a second bedroom with mezzanine, a third bedroom, a shower room with toilet, a separate toilet and a laundry room with mezzanine. View over the canals of Port Grimaud – North facing. Boat mooring of 7m length x 3m width. A parking in the parking area dedicated to the residents of Port Grimaud.

NEW PLACE IMMOBILIER

23 PLACE DES ARTISANS - 83310 PORT-GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







